
通 告 No. 

７ 
一 般 質 問 通 告 書 

議  長  局  長  副局長  係  長  係  

     

令和３年第２回定例会 

（  ５月１８日１５時３８分受付） 

下記の件について、一般質問の通告をいたします。 

2021 年  5 月 18  日 

 

質問議員氏名   野 中 弥 生          

 

新座市議会議長 様 

記 

資料の 

映 写 

執行部ヒアリング日時 

※５月２４日（月）議会運営委員会終了後～５月２７日

（木）にお願いします。 

（収受印） 

 

無 

        

 5 月 26 日 10 時  ～ 12 時  

        

件名及び要旨 答弁者 映写 

１ キッチンカーについて 

現在のキッチンカーの運用体制について伺います。市内事業者が 

入ることができる仕組みにすべきと考えますが市の見解を伺います。 

２ ３キュー子育てチケットの周知について 

県の多子世帯支援施策である３キュー子育てチケットの存在を知

らず、申請時期を逸してしまったとのご相談がありました。関係各

部署でのパンフレット配布や市ホームページ、広報等での周知の仕

方について、市の対応を伺います。 

３ 高齢者の住まいについて 

厚生労働省では、高齢者の住まいの確保と生活支援を進めるた

め、平成２６年度から「低所得高齢者等住まい・生活支援モデル事

業」を実施し、平成２９年度以降は、地域支援事業交付金により支

援可能となっていますが、関係部署との連携が難しい等の課題があ

り、取組を実施する自治体が十分ではないと聞きます。高齢者の住

まい確保と生活支援の取組について市の現状と課題を伺います。 

市長 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

※ 答弁者欄は、市長又は教育長を指名しても関係部長を含むものとします。 

（ １ ） 



件名及び要旨 答弁者 映写 

また、「高齢者住まい・生活支援伴走支援プロジェクト」等への参

加等を検討してはどうかと考えますが、市の対応を伺います。 

４ 廃ペットボトル活用剤を使用した道路補修について 

磐田市では、企業が開発した廃ペットボトル等を原料にした高耐

久のアスファルト改質剤を市道改修で採用したとの報道がありまし

た。この改質剤により、アスファルトの耐久性が通常の５倍とな

り、黒さが長持ちすることでドライバーから白線が視認しやすくな

ります。市道補修への導入について市の見解を伺います。 

５ 危険なバス停について 

国土交通省が３月に発表した交通事故の危険性があるバス停は、

市内に何カ所あるか、どのような対策をとっているか、伺います。

特にＡランクとされたバス停については早急な対策が必要ですが、

市の対応を伺います。 

６ ＳＴＥＡＭライブラリーの活用について 

経済産業省では、子ども達が「未来社会の創り手」に育つきっか

けを提供するべく、学校や個人で使えるデジタル教材を「未来の教

室」実証事業の一環として開発し、ＳＴＥＡＭライブラリーとして

無料公開しています。子ども達のわくわくした学び、未来に広がる

学びのため、教育現場での活用をしていただきたいと願いますが、

市の見解を伺います。 
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市長及び 

教育長 

 

（   ） 


